

Gütesiegelvergabe 2017



Auch oberösterreichische Schulen können sich um die Vergabe des Gütesiegels bewerben. Das Bewerbungsfenster ist für OÖ vom 24. April bis 24. Mai 2017 (also 4 Wochen lang) geöffnet.

Das **Gütesiegel der Bewegten Schule** unterstützt Schulen im Sinne der Schulentwicklung Bewegung und weitere Aspekte der Gesundheit in das Schulleben zu integrieren. Dies soll dabei helfen, dass die Schülerinnen und Schüler von den vielen Vorteilen der Bewegung im Hinblick auf die kognitive, psychische, soziale und körperliche Entwicklung profitieren.

Gütesiegelvergabe in Oberösterreich abgeschlossen

Die Gütesiegelvergabe für Bewegte Schulen wurde mit Ende Mai für Oberösterreich abgeschlossen. Insgesamt erreichten 197 Schulen ein Gütesiegel, das sind 23% aller Pflichtschulen des Bundeslandes.

Für 13 Schulen hat sich die langjährige und konsequente Arbeit im Sinne der Bewegten Schule besonders ausgezahlt, sie haben die höchste Stufe III erreicht. Herzliche Gratulation dafür.

Die Urkunden und Gütesiegelplaketten werden bei einer Leiterdienstbesprechung von den zuständigen Pflichtschulinspektoren und Pflichtschulinspektorinnen überreicht. Die Kosten für Plakette und Befestigungsmaterial betragen 24,50€.